

## Jahresbericht des Präsidenten 2010

Schon wieder ist ein Jahr vorbei, wie schnell doch die Zeit vergeht!

An der letztjährigen Generalversammlung im Restaurant Löwen haben die Mitglieder beschlossen, die Gwärbi 2012 wieder in Zetzwil durchzuführen. Ausschlaggebend sind idealer Standort an Hauptverkehrsachse Aarau-Luzern, sehr gute Infrastruktur und hohe Besucherzahl. Das OK ist komplett und motiviert.

Mitte August hatten wir einen Grillplausch mit Whiskydegustation und Brennereibesichtigung bei Urs Lüthy in Muhen organisiert. Leider haben nur 12 Personen teilgenommen.

Ähnlich war es mit unserem traditionellen Chlaushock. Normalerweise füllen wir die Waldhütte mit ca. 50 Personen. Diesmal fanden gerade mal 25 den Weg in die Waldhütte Birrwil. Das feine Raclette von Ruedi zubereitet und die herrlichen Desserts von der Bäckerei Sollberger haben allen geschmeckt. Herzlichen Dank dem Vorstand und den fleissigen Helfern im Hintergrund.

Der Präsident Peter Haller

3. März 2011